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2 月 23 日はロータリー創立記念日 
「世界理解と平和の日」 

 

 

皆様、こんばんは。今年 2 回目の夜

間例会です。インフルエンザ、新型コ

ロナウイルスもまだまだ流行ってい

ますし、今年は暖冬の影響で早くも花

粉症が流行りだしました。皆様、体調管理に気を

つけて 2 月を乗り切りましょう。 
 

 

 

本日の食事メニュー：宴会料理 
  

  
2 月 15 日（木）会場「たま」にて

例会終了後、18 時 30 分より夜間例

会懇親会を開催しました。（参加者

19 名） 
山口憲生直前パスト会長のご挨拶と乾杯の音頭

で開会しました。この季節の旬を生かした美味し

い料理（あんこう鍋、お刺身、天ぷらなど）がもて

なされました。（あん肝、ふきのとう天ぷら 苦み

が最高）各会員ともそれを酒の肴に美酒に酔いし

れ、様々な話題で談笑され大いに盛り上りました。 
また、職場見学会（一泊例会）についても話し 

合われ、福島県 会津方面（酒蔵見学）への案が 

 
でました。詳細は別途、職業奉仕委員会よりご連 
絡となります。 
名残惜しかったのですが、

島田洋次会長エレクトによ

る中締めの挨拶と一本締め

で閉会となりました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

ご来店いただきありがとうござ

います。久しぶりの卓話という事な

ので日立市の地酒を飲み比べして

いただきたいと思います。 
今日は 3 本のお酒を用意いたしました。 
まず 1 本目は、日立市十王町にある椎名酒造さ

んの【富久心 純米吟醸】です。 
◆原料米：長野県産 美山錦、茨城県産 ふくまる 
◆精米歩合：50% ◆アルコール度：15 ~16 度 
コメント：花崗岩質の山から湧き出る良質な天然

水で醸造した椎名酒造店を代表するお酒です。 
程よい吟醸香と輪郭をもった円やかな米の適度

会員数 出席数 出席率 

33 19 57.58% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

3（本日3名出席） 14 100.0% 
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2024.2.15 

第 2087 回例会 

 

2023－24年度ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド：サウス・クイーンズフェリー・ＲＣ）第２８２０地区ガバナー大久保博之（水戸RC） 

会長 鈴木崇久  会長ｴﾚｸﾄ 島田洋次  幹事 照沼明美 

２月は平和構築と紛争予防月間 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

本日のプログラム 

夜間例会報告    宮田秀昇親睦活動委員長 

例会報告 

出席報告            五耒美奈 SAA 

会員卓話一言           根本成二さん 
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なボリュームとまじりけの無さ。香りのあるタイ

プでありながら、杯を重ねても重くならずに心地

よい、丁寧な酒造りを感じさせる一本。 
私的には甘めの中に軽く酸味を感じる日本酒ら

しいお酒だと思います 
次は日立市川尻町の森嶋酒造さんの【森嶋純米

吟醸 山田錦】です。 
◆原料米：山田錦 ◆精米歩合：60 % 
◆アルコール度：15 度 
コメント：爽やかで控え目な吟醸香が伝わり、含

むと「山田錦」らしい旨みが水平方向にサーッと

広がる。香味の調和に優れ、垂直方向に軽快さも

感じる仕上がり。程よい酸味が心地よく、山田錦

のふくよかさも愉しめます。 
私的には爽やかな香りと爽快の飲みロ、とても完

成度の高い料理の邪魔をしないお酒だと思います。 
最後に日立市十王町菊乃香酒造さんの【十王蔵

純米大吟醢】です。 
◆原料米：山田錦 ◆精米歩合：50 %  
◆アルコール度：16 度 
コメント：フルーティーな吟醸香と米の旨味が感

じられる優しい味わいのお酒です。 
私的にはスッキリとした飲み口の中に山田錦ら

しい美味しさがあり、とても飲みやすいお酒だと

思います。 
お酒は人によって美味しさは違うので、色々な

お酒を飲むことも楽しみの一つだと思います。 
またこういう機会があれば、是非、茨城県の違

うお酒も楽しんでいただきたいと思います。 
本日はありがとうございました。 

 
 
 
 
 

皆さん、こんにちは。会長エレク

トの島田です。鈴木会長が労働金庫

の税務相談で欠席です。代わって会

長挨拶させていただきます。 
今日はお客様に茨城県議会議員の瀬谷幸伸様を

お招きしております。日立北ロータリークラブの

会員でもあります。後ほど卓話お願いいたします。 
また、第一分区ガバナー補佐の鹿志村高道様、

長期交換派遣生の Willa さんが出席されています。 

ごゆっくりどうぞ。 
確定申告が始まり鈴木会長も本業が一番忙しい

時期となっております。私達も確定申告の時期に

なると、税理士さん任せとはいえ密に連絡を取り

合い大変な思いで申告します。インボイス制度な

ど新しい制度が色々取り入れられて対応が大変で

す。納税は国民の義務です。政治家も含めて正確

な納税を行い国民のために有効活用していただき

たいです。 
2月5日(月)から6日(火)にかけて続いた降雪で

都市機能がマヒし、県内でも歩行者の転倒事故や

路面凍結による車のスリップ事故が多発しました。 
小中高校なども臨時休校となり、色々な所で大

混乱となったようです。 
一方、能登半島地震で被災された方々に降り注

ぐ雪で大変さは想像以上のものがあると推察され

ます。疲労もピークに達し、心のケアも必要です。 
早い復興を望みます。 

 

 

開会点鐘  山口憲生 パスト会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

第一分区ガバナー補佐 鹿志村高道様 
茨城県議会議員 瀬谷幸伸様（日立北 RC） 
長期交換派遣生 Willa さん  
ようこそいらっしゃいました。 
 

本日の食事メニュー：和風ハンバーグ 

 

【ご芳志を頂いた方からのコメント】 

●鹿志村高道様…先日の IM では皆さん大変お世

話になりありがとうございました。 
●瀬谷幸伸様…本日はよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 

33 19 61.29% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

3（本日1名出席） 12 100.0% 

例会報告 

目標 1,266,000 円 

 人頭分担金 28,000 円   

本日のご芳志  6,000 円 

    トータル   919,093 円 

会長挨拶   島田洋次 会長エレクト 

本日のビジター紹介   宮田秀昇 親睦活動委員長 

出席報告            五耒美奈 SAA 

にこにこ BOX 報告      五耒美奈 SAA 

日立港ロータリークラブ 
2024.2.8 

第 2086 回例会 
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【受信書簡・メール】 
・2024-25年度R財団地区補助金管理セミナーのご案内 

・第 2 回会長幹事会のご案内 

・シンガポール国際大会日本人親善朝食会開催のご案内 

・ザ・ロータリアン 2 月号 

【地区委員委嘱状の交付】 

204-25 年度地区インターア

クト委員長として太田秀夫会

員委嘱状が交付されました。 
 

 

 
【古川英希ゴルフ同好会幹事】 

4 月 4 日（木）観桜会があります。当日の昼間、

好例の親睦ゴルフコンペを行いたいと思います。 
場所は静ヒルズカントリークラブを予約しました。 

詳細はメールで送りますので、是非、ご参加ください。 
【会報雑誌委員会         山口憲生委員長】  
本日の会報は、照沼明美幹事作成の IM 報告と

写真をたくさん掲載しました。 
 

皆さん、こんにちは。先日のインタ

ーシティミーテングは、日立港RCか

ら多くの皆さんにご参加いただきあ

りがとうございます。 
国境なき医師団の松田様講演依頼につきまして

は、鈴木稔さんにご尽力いただき感謝しておりま

す。また、鋤柄さんに的確に字の間違いを指摘し

ていただきました。確認不足です。ロータリーの

友情に免じてお許し願いたいと思います。 
4 年ぶりの懇親会開催にどうなることかと心配

していましたが、皆様のお力で成功裏に終わった

ことを厚く感謝申し上げます。 
また、IM 第 2 部懇親会にて、皆様よりご寄付い

ただきました義援金（116,500 円）を、2 月 6 日、

私と弓野 IM 実行委員長、川村日立南 RC 会長の

3 名で、茨城新聞社日立支社にお届けしましたこ

とをご報告いたします。 
 
Willa さんに小遣いの支給 
島田洋次会長エレクトか

ら、2 月分の小遣いを支給

しました。 

Willa さん挨拶 
先週の日曜日に私のホストファミリーが替わり

ました。今は平田さんの家に住んでいます。 
月曜日に初めてバスに乗りました。昨日は一緒

に餃子を作りました。土曜日は福島県にスキーに

行きます。週二回、大みかゼミナールへ日本語の

レッスンに行きます。たくさん勉強をしています。 
以上です。ありがとうございました。 

 
 
 
 
  

本日は卓話の機会を頂きまして

ありがとうございます。宜しくお願

いします。 
自己紹介 生まれ：昭和 51 年生まれ  

学歴：成沢小、多賀中、日立一高 普通科、 
東北学院大学 文学部英文学科 卒業 
職歴：衆議院議員 石川昭政 公設秘書 
日立市議会議員 2 期（7 年半） 
茨城県議会議員 １期目 
ロータリー歴：日立北ロータリークラブ会員 9年目 
市議と県議 仕事の違い 

 
 
 
 
 

1 期生が見た 茨城県議会 
●知事といばらき自民党 
●他政党（含 無所属）といばらき自民党 

本日のテーマ 
私たちの住む町の未来 

日立市ってどんな町？ 
工業都市として発展 

  全国から働くために人が集まる 
基幹産業（工業分野）の苦戦 

  リストラ・投資減・廃業…人口減へ転じる 
産業規模の縮小と人口減少など 

人口の推移 
昭和 36 年  161,226 人 
昭和 58 年  206,260 人（ピーク） 
平成 7 年   199,244 人 

本日のプログラム 

幹事報告            照沼明美 幹事  

ご挨拶        鹿志村高道ガバナー補佐   

外部卓話           瀬谷幸伸様 
『 自己紹介 / 私たちの住む街の未来 』 

委員会報告   
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発刊：日立港ロータリークラブ（翌例会日） 
編集：会報・雑誌委員会 
  山口憲生 鋤柄純忠 桑名智行 

笹尾 光 中野紀子（事務局） 

URL： http://www.hitachi-ko-rc.com 

E-mail ： info@hitachi-ko-rc.com 

令和 2 年   174,508 人 
持続可能な〇〇 
    ↕ 
消滅可能性都市 
2040 年に向けて、20-39 歳の女性の数が 
半分以上減少し、消滅する可能性のある 
都市を指定したもの 

日立市が抱える大きな課題 
● 超高齢社会 人口減少  
● 産業の衰退 ● その他 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
現状打破 その 4 
色んなことがあるけれど、手に手つないで 

がんばろう ロータリー 
 本日はありがとうございました。 
       
     今週の会場の花 

¨スイートピー¨ 花言葉：門出 

閉会点鐘  島田洋次会長エレクト 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

 

「水戸の梅まつり2024」が2月 10 日から

始まった。場所は偕楽園と弘道館で、「水戸

っぽ」である私としては毎年偕楽園の梅を

観るのが楽しみである。楽しみは二つある。 

一つ目は文字通り観梅である。偕楽園に

は早咲き、中咲き、遅咲きの梅の樹が 100

品種 3,000 本あり、長い期間に渡り楽しむ

ことができる。最近では、チームラボ「光

の祭」が 2022 年・2023 年に開催され、夜

の観梅を彩った。 

二つ目は、多くの露天（子供のころに比べ

れば少なくなった）である。その中に昔なが

らの七味売りが一軒だけある。高齢の店主

が好みに合わせて調合してくれる店であ

る。10年程前に何気なく立ち寄り、「大辛」

一袋を買ったのが縁で、それ以来、毎年買い

求め、一年を通じで味わっている。私の好み

は「大辛」よりも少し辛めで、青のりと山椒

を多めに調合してもらい、そば、うどん、焼

き鳥、みそ汁と何にでもかけている。皆さん

も一度試してみては如何か。（とも） 

2 月 29 日（木）休会（定款第 6 条第 1 節（C）項） 

3 月 7 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 私と RC    宮田秀昇さん 」  

「 卓話      調整中 」  

3 月 14 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 テーマ卓話  調整中 」  

3 月 21 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 会員卓話   調整中 」  

「 私と RC    今野紀仁さん 」  

3 月 28 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「 会員卓話   水江俊介さん 」  

「 私と RC    佐藤邦裕さん 」  

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 日立港 RC 杯第 10 回中学校女子 

バスケットボール大会 

  3 月20日（祝・水）河原子中学校 体育館 

◆ 観桜例会親睦ゴルフコンペ 

  4 月4日（木）静ヒルズカントリークラブ 


